

Babinsa Koramil 1428-03/Mambi ajak Masyarakat peduli kondisi lingkungan

M Ali Akbar - MAMASA.XPRESS.CO.ID

Dec 9, 2022 - 16:30



Mamasa - Babinsa Koramil 1428-03/Mambi Kodim 1428/Mamasa, Serda Muliadi bersama Masyarakat Desa Salualo Kec. Mambi Kab. Mamasa Provinsi Sulbar melaksanakan kegiatan karya bhakti sosial membersihkan fasilitas umum jalan penghubung antara Desa Salualo dengan Desa Saludurian Kec. Mambi, Kab. Mamasa." Jumat (08/12/2022).



Kegiatan ini adalah salah satu bhakti nyata sekaligus penguatan paradigma kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kegiatan karya bhakti ini sebagai implementasi dari binter Koramil 1428-03/Mambi, hal ini sudah menjadi bagian dari Tugas pokok Kowil TNI AD khususnya membantu kesulitan masyarakat dan pemerintah daerah.

Sasaran kerja bhakti tersebut adalah pembersihan badan jalan dan sektor kanan kiri jalan yang selama ini rusak akibat adanya beberapa titik badan jalan yang pernah terjadi longsor, demikian juga dengan bahu jalan dan drainase yang tersumbat, serta pohon-pohon besar yang rantingnya membahayakan masyarakat bila terjadi angin kencang dan diperkirakan akan patah atau roboh juga dipotong.



"Kegiatan kerja bhakti ini merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan di Wilayah binaannya dengan melibatkan seluruh komponen masyarakat, dimana kegiatan ini juga merupakan salah satu program Kodim 1428/Mamasa yang ditindak lanjuti sampai tingkat Koramil untuk mewujudkan Binter di wilayah," jelasnya

Lebih lanjut, Kerja bhakti ini juga sebagai upaya agar masyarakat untuk selalu peduli dengan kondisi lingkungan disekitar tempat tinggalnya sekaligus untuk menjalin kerja sama yang selama ini akan semakin kuat dalam mewujudkan kemandirian TNI dengan rakyat," ucapnya.

Sementara itu, Kades Salualo Bapak Ilham menyampaikan terimakasih kepada bapak Babinsa karena kegiatan karya bakti ini terselenggara tidak lain karena peran aktif Babinsa yang telah memotivasi masyarakat sehingga parit dan bahu jalan terlihat bersih dan rapi dan saya juga melihat warga sangat senang dan antusias dalam mengikuti kerja bakti dikarenakan bapak Babinsa juga ikut kerja dalam melaksanakan pembersihan ini merupakan kegiatan yang positif serta akan terjalin hubungan kerja sama seperti yang kita harapkan.